
【総会を終えて】
１年の早さが身に沁みる今日この頃です。
今年も後わずかで新しい年を迎えるにあたりまして、会員の皆様方
におかれましては、平素よりクラブの運営に多大なご協力を頂き感
謝に耐えません。
クラブ発足以来３０数年を経過、その間いろいろな問題があります
が、何と言っても最大の課題は一部の会員様の会費の未収金であり
ます。
今年１２月１２日の総会に於いても、その額は１億円にも及んでお
ります。
来期からはこの事を最重要課題として取り組まなければならないと
考えます。
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  １．白馬の全布団を１２月中に「ふかふかの羽毛」に入れ替えます。
    今シーズンはスキーと共に寝心地をお楽しみ下さい。
  2．鎌倉を守る会会長の中村さんの提案で、２月１６日に鎌倉散歩を実施する事に
    なりました。
    瑞泉寺住職の講話、寺の食事等を中心に中身の濃い散歩になりそうです。
    詳しくは１月の会報でご案内しますのでご参加下さい。
  ３．ワシントニヤ会の益々の活性化を祈念します。良いお年を！！

活性化委員会報告

２０１０．１２ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ

活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、
皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修宛
FAX 045-431-2533

E-mail tanaka@melvic.co.jp
にお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。
http://www.zushimarina-wo.com/

   平成２２年１２月１２日に第３４回通常総会が開催され全議案が可決承認されました。
   ご協力に感謝申し上げます。
    １．これにより第３５期は未収入金対策として、回収方法を強化して実施します。
    ２．各施設の布団・ＴＶの入替を実施し、利用率向上の対策を順次進めて行きます。
    ３．皆様のご健勝、ご繁栄を祈念します。良いお年を！！

理事会報告

監事 道川雅一


